



Schweizer Schiesssportverband  
Fédération sportive suisse de tir  
Federazione sportiva svizzera di tiro  
Federaziun svizra dal sport da tir

Lidostrasse 6  
CH-6006 Luzern  
+41 41 418 00 10  
info@swissshooting.ch

Luzern, 21. September 2022

## Newsletter an die Präsidenten der Verbandsmitglieder

Der Schweizer Schiesssportverband möchte Sie über folgende Sachverhalte informieren:

### Verrechnung Aufwände VVA

Wie bereits mehrfach an der PK kommuniziert wurde, werden die Kosten der AP Informatik, welche für Aufwände der Unterstützung und Weiterentwicklung der heutigen VVA durch die KSV/UV und deren Vereine betreffen, weiterverrechnet. So werden die Kosten für Verbands- und Vereinsfusionen ab 01.01.2022 an die entsprechenden KSV/UV weiterverrechnet.

Die Kosten für die Doubletten-Bereinigung (doppelt erfassten Adressen) werden weiter vom SSV getragen. Dies wird bis zur Ablösung der bestehenden Datenbank beibehalten. Über die Lösung in der neuen Datenbank, wird frühzeitig informiert werden.

### Umstellung auf QR-Rechnungen

Ab dem 1. Oktober 2022 sind für den Zahlungsverkehr in der Schweiz nur noch Rechnungen mit QR-Code möglich. Eine generelle Umstellung der VVA ist – insbesondere aufgrund der kommenden Ablösung – unverhältnismässig. Die 14 Verbände, welche die Fakturierung der VVA verwenden, können sich beim SSV melden, wenn sie an einer Umstellung interessiert sind. Die Kosten belaufen sich auf rund CHF 4'000 pro Verband (ohne Mahnungen) resp. ungefähr CHF 5'000 (inkl. Mahnung). Der SSV ist bereit sich daran paritätisch zu beteiligen.

### Neuer Ressortleiter

In seiner September-Sitzung hat der SSV-Vorstand Christofer Roth als Ressortleiter der Schweizer Gruppenmeisterschaft Pistole 10m (SGM-P10) gewählt. Er übernimmt die Nachfolge von Walter Hasler, welcher per Ende Jahr zurücktritt. Als Inhaber des Waffengeschäfts Roth, Schiessaufsicht im Schiesskeller Roggwil BE und Mitglied der Stadtschützen Langenthal ist der 42-Jährige tief im Schiesssport verwurzelt. Roth übernimmt sein Amt per 1. Januar 2023. Dabei wird ihm sein Vorgänger als Mentor zur Verfügung stehen.



## Neue Mitarbeiter Bereich Finanzen

Seit dem 1. August 2022 arbeitet Barbara Bächler als Fachfrau Finanzen 90% auf der SSV-Geschäftsstelle in Luzern. Per 1. September 2022 ist zudem Rick Imholz als Sachbearbeiter Finanzen 50% zum SSV-Team gestossen. Der Vorstand und die Geschäftsleitung wünscht den beiden neuen Mitarbeiter viel Erfolg in ihrer neuen Aufgabe.



## 200 Jahre SVV

Zum 200-jährigen SSV-Jubiläum im August 2024 traf sich Mitte September das Organisationskomitee in Aarau zu einer Gesamt-OK-Sitzung. Derweil läuft die Sponsorsuche auf Hochtouren.

Das Fest findet vom 16. bis 18. August 2024 in Aarau – dem Gründungsort des SSV – statt. Bereits jetzt sind erste Programmpunkte bekannt. So sind für das dreitägige Jubiläumfest unter anderem mehrere Konzerte und ein Streetfoodfestival geplant.

Vorgesehen ist im Jubiläumsjahr auch ein nationaler Tag der offenen Schützenhäuser. Die Kantonalverbände werden voraussichtlich an der Präsidentenkonferenz im Dezember erste Informationen dazu erhalten.

Bereits jetzt ist das Jubiläums-Buch «Einer für alle, alle für einen» im SSV-Webshop erhältlich: <http://shop.swissshooting.ch>



## Partnerschaft Polytronic

Der SSV freut sich, dass er seine Partnerschaft mit Polytronic verlängern konnte. Der führende Hersteller von elektronischen Trefferanzeigesystemen bleibt auch in Zukunft offizieller Partner des Schweizer Schiesssportverbands. Der SSV bedankt sich für die langjährige und gute Zusammenarbeit und freut sich, diese in Zukunft weiterzuführen.

Freundliche Grüsse



Luca Filippini  
Präsident Schweizer Schiesssportverband